



**ARQUEOLOGÍA** Los neandertales, extintos pero no fracasados **P26**



**FÚTBOL** Griezmann vuelve al Atlético y De Jong ficha por el Barça **P32 A 34**

## España, uno de los primeros países con un 70% de vacunados

**El informe de Sanidad** recogerá hoy la meta que se había fijado el Gobierno

**Ningún país tan poblado** ha alcanzado esa tasa, pero sí Portugal o Dinamarca

**Los expertos destacan la** confianza en el sistema sanitario y en las vacunas

ORIOL GÜELL, **Barcelona**  
España cumple el objetivo de tener a un 70% de la población con la pauta completa de vacunación para la covid. Lo logró previsiblemente ayer, aunque el informe diario de Sanidad no lo reflejará

hasta hoy. Los inmunizados son 33,24 millones de ciudadanos. La meta se alcanza tras un esfuerzo sin precedentes del sistema sanitario. Ningún país en el mundo con la población de España ha logrado ese hito, aunque sí Chile,

Portugal, Dinamarca, Uruguay o Islandia. Los tres mayores miembros de la UE, Alemania, Francia e Italia, se quedan en torno al 60%. Los expertos señalan como ventaja de España una mayor confianza en el sistema sanitario

y una mejor aceptación de las vacunas. En todo caso, quedan más de cinco millones de españoles por vacunar. Y los expertos discuten que el 70% implique la inmunidad de grupo ante las variantes del virus. **PÁGINAS 22 A 24**



**TERESA RIBERA**  
Vicepresidenta tercera

**“Es obvio que hay eléctricas que tienen ganancias excesivas”**

L. DONCEL / L. DELLE FEMMINE **Madrid**

La vicepresidenta Teresa Ribera señala en una entrevista con EL PAÍS que los precios récord de la luz son “una tormenta disfuncional, pero que no está aquí para quedarse”. Ribera considera “obvio” que se están generando “ganancias excesivas para algunas compañías”. **PÁGINAS 38 Y 39**

**Lesmes rechaza dimitir para forzar un pacto sobre el CGPJ**

JOSÉ MARÍA BRUNET, **Madrid**

El presidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) y del Supremo, Carlos Lesmes, rechaza dimitir para forzar un pacto político que renueve el órgano, según ha dicho a sus colaboradores. Miembros del Consejo propondrán cubrir vacantes con magistrados jubilados. **PÁGINAS 14 Y 15**

**El personal temporal de las universidades no superará el 20%**

IGNACIO ZAFRA, **Valencia**

El anteproyecto de ley para las universidades, aprobado ayer por el Consejo de Ministros, prevé que solo un 20% de los contratos sean temporales, frente al 40% posible hoy. El profesorado funcionario será al menos un 55% del total. **PÁGINA 25**



Combatientes talibanes, sentados en la cabina de un avión militar afgano, ayer en el aeropuerto de Kabul. / WAKIL KOHSAR (AFP)

## Los talibanes cantan la victoria final

La milicia celebra la salida de EE UU de Afganistán como “una gran lección para el mundo”. Biden califica de “éxito extraordinario” la evacuación de 126.000 personas

Á. ESPINOSA / M. A. S.-VALLEJO **Islamabad / Nueva York**  
Los talibanes celebraron ayer con disparos al aire la salida del último avión de EE UU del aeropuerto de Kabul. La toma del recinto por la milicia es el símbolo final de la retirada estadounidense. El portavoz del nuevo régimen, Zabihullah Mujahid, proclamó en el aeródromo: “Es una

gran lección para otros invasores y para nuestras futuras generaciones; también una lección para el mundo”. Pese a las promesas del nuevo poder, en amplios sectores

de Afganistán cunde el temor a retrocesos en las libertades y avances sociales de las dos últimas décadas. El Ejecutivo de Pakistán, histórico apoyo de los tali-

banes, instó a la formación de un “Gobierno de consenso”. Entretanto, el presidente de EE UU, Joe Biden, trató de ofrecer la versión más positiva de la retirada, al calificar la evacuación de 126.000 personas de “éxito extraordinario”. Y explicó: “No quería mandar a otra generación a librar una guerra que debió acabar hace mucho”. **PÁGINAS 2 A 5**

**Rota, primera escala de una nueva vida para unos 1.700 afganos** **P18**